

21.11.2011

Betriebsbesuch bei der Pfab Heizungsbau GmbH am 14.11.11



(v. l. OB Andreas Haas, Rainer Pfab, Petra Tech, StR Albert Metz)

Bereits in der 2. Generation führt Rainer Pfab das bekannte Germeringer Unternehmen Pfab Heizungsbau. Dies nahm Oberbürgermeister Andreas Haas zum Anlass für einen Betriebsbesuch mit seiner Mitarbeiterin Petra Tech und dem Gewerbereferenten des Stadtrates Albert Metz.

Die Firma wurde 1977 vom Vater Hans Pfab gegründet und bietet den perfekten Rundum-Service in den Bereichen Heizungsbau und Bäder. Als Ausbildungsbetrieb bietet Rainer Pfab besonders jungen Menschen aus Germering die Möglichkeit, eine Handwerkslehre am Wohnort zu absolvieren. „Wir ziehen uns gerne unseren eigenen Nachwuchs,“ so der Geschäftsführer. „Viele unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter haben Ihren Beruf bei uns von der Pike auf gelernt und halten uns seit Jahren die Treue. Darauf sind wir zu Recht stolz.“

pdfMachine by Broadgun Software - Einfach genial, genial einfach!

Erstellen Sie in Sekundenschnelle qualitativ hochwertige PDF-Dokumente ohne vom Original-Dokument abzuweichen.

Die Anwendung von pdfMachine ist so einfach wie das Ausdrucken eines Windows-Dokumentes und kann aus fast jeder beliebigen Software heraus angewandt werden.

Ein Muss für jeden Windows-User!